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Ata da Décima Oitava Sessão Ordinária, realizada na Câmara de Vereadores 
“Palácio Deputado José de Souza Cândido”, nas dependências do Plenário 
“Francisco Marques Figueira”, cujo prédio fica situado na Rua dos Três 
Poderes, nº 65, Jardim Paulista. Ao décimo sexto dia do mês de junho, de 
dois mil e vinte e um, às quatorze horas e seis minutos, deu-se início à 
Décima Oitava Sessão Ordinária, do Primeiro Exercício, da Décima Oitava 
Legislatura, sob a presidência do Vice-Presidente, Vereador Marcos Antonio 
dos Santos. Assumiu a Primeira Secretaria o Vereador Antonio Rafael 
Morgado. Assumiu a Segunda Secretaria o Vereador Jaime Siunte. Havendo 
número regimental, em nome de Deus e da Pátria, o Senhor Presidente abriu 
a sessão e solicitou ao Vereador Antonio Rafael Morgado que lesse um 
trecho bíblico de sua escolha. A seguir, o Senhor Presidente convidou todos 
os presentes a cantar o Hino Nacional Brasileiro e o Hino a Suzano. Logo 
após, perguntou se havia pedido de retificação das Atas das 4ª e 5ª 
Audiências Públicas e da 17ª Sessão Ordinária. Não havendo manifestação, 
considerou-as aprovadas. A seguir, o Senhor Presidente solicitou ao primeiro 
secretário que fizesse a leitura das matérias constantes do EXPEDIENTE. O 
primeiro secretário assim procedeu: RESUMO DE PROJETOS: 1) Moção nº 

23/2021, de autoria do Ver. Artur Yukio Takayama, registra voto de 
congratulações e aplausos a Colônia Japonesa pelos 113 (cento e treze) anos 
da Imigração Japonesa no Brasil. 2) Moção nº 25/2021, de autoria do Ver. 
Marcos Antonio dos Santos, devido o cenário de pandemia em que o país 
está vivendo é importante destacar e parabenizar o trabalho do médico, 
pesquisador, professor e diretor do Instituto Butantan, Dimas Covas. 3) 
Projeto de Lei Complementar nº 3/2021, de autoria do Ver. Jaime Siunte, 
acrescenta o artigo 183-A ao código de Postura do Município (Lei 
Complementar n. 14, de 21 de dezembro de 1993). 4) Projeto de Lei 
Complementar nº 4/2021, de autoria do Executivo Municipal, institui o 
"Programa de Recuperação e Estímulo ao Pagamento de Débitos Fiscais - 
Refis 2021" no Município de Suzano, e dá outras providências. ♦ O Senhor 
Presidente informou que os documentos serão encaminhados à Diretoria 
Legislativa para recebimentos de eventuais proposições e, posteriormente, 
serão enviados às devidas comissões competentes para exararem os seus 
respectivos pareceres. RESUMO DE OFÍCIOS. ● Ofício Administrativo nº 

38/2021 - Executivo Municipal - Ofícios 612, 616, 630, 662 a 679, 683 a 689, 
692, 695 a 707, 711 a 719, 751/GP/2021, em resposta a requerimentos. ● 
Ofício Administrativo nº 39/2021 - Caixa Econômica Federal - Ofício 
0306/2021/GIGOVSP - liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
368.761,90 ref. contrato de repasse nº 875579/2018 - operação 1059245-55 - 
recapeamento asfáltico no município. ● Ofício Administrativo nº 40/2021 - 

Caixa Econômica Federal - Ofício 0307/2021/GIGOVSP - liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 191.000,00, ref. contrato de repasse nº 
885408/2019 - operação 1064250-26 - obras de infraestrutura viária nos 
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bairros Jardim Amazonas e Vila Real Santista -Palmeiras. ● Ofício 
Administrativo nº 41/2021 - Caixa Econômica Federal - Ofício 

0308/2021/GIGOVSP - liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
458.400,00, ref. contrato de repasse nº 884571/2019 - operação 1065454-52- 
obras de infraestrutura viária nas ruas do bairro Estância Americana. ● Ofício 
Administrativo nº 42/2021 - Secretaria Municipal de Governo - Ofícios 311, 

318, 320, 321, 326 a 332, 334 a 336, 338/2021 - SMG, em resposta a 
indicações. ♦ O Senhor Presidente informou que os documentos estão à 
disposição dos Senhores Vereadores na Diretoria Legislativa para 
conhecimento. Na sequência, solicitou ao primeiro secretário que procedesse 
à leitura dos requerimentos. REQUERIMENTOS APROVADOS, por 
unanimidade dos vereadores presentes. Requerimentos 860, 864 e 869/2021, 
de autoria do Ver. André Marcos de Abreu - Pacola. Requerimentos 784, 816, 
826, 827, 832, 849, 850 (Ao final do Expediente, prestar-se-á um minuto de 
silêncio pelo falecimento da Sra. Josefa Maria da Silva, informou o Sr. 
Presidente.) e 870/2021 e Indicações 911, 913, 914 e 921/2021, de autoria do 
Ver. Antonio Rafael Morgado - Professor Toninho Morgado. Indicações 912 e 
917/2021, de autoria do Ver. Fabio Diniz de oliveira. Requerimentos 820, 835 
e 838/2021, de autoria da Verª. Gerice Rego Lione – (Gerice Lione). 
Requerimentos 750, 834, 857, 858, 859 e 872/2021, de autoria do Ver. Jaime 
Siunte - (Jaime Siunte). Requerimentos 830 e 831/2021 e Indicações 916, 
918, 919 e 920/2021, de autoria do Ver. Joaquim Antonio da Rosa Neto –
(Joaquim Rosa). Indicações 922, 923, 924, 925, 926, 927, 928 e 929/2021, de 
autoria do Ver. José de Oliveira Lima – (Zé Oliveira). Requerimentos 865, 
866, 867, 868 e 871/2021, de autoria do Ver. Leandro Alves de Faria –
(Leandrinho). Requerimentos 707, 708, 862 e 863/2021, de autoria do Ver. 
Marcio Alexandre de Souza – (Marcio Malt). Requerimentos 854 e 855/2021, 
de autoria do Ver. Max Eleno Benedito – (Max do Futebol). Requerimentos 
833, 839, 841, 842, 843, 844, 845, 846, 847, 848, 852 e 853/2021 e Indicação 
915/2021, de autoria do Ver. Nelson dos Santos – (Nelson do Fadul). – Às 
quatorze horas e trinta e oito minutos, o Senhor Presidente Marcos Antonio 
dos Santos agradece a presença do Vanderlei e convida o Ver. Leandro Alves 
de Faria para assumir a presidência – Requerimentos 829, 836, 837, 840 e 
856/2021, de autoria do Ver. Rogerio Aparecido Castilho – (Rogerio Castilho). 
PROPOSIÇÕES RECEBIDAS EM PLENÁRIO. ▪ 1) Moção nº 24/2021, de 
autoria do Ver. Leandro Alves de Faria, Moção de Apoio ao Projeto de Lei nº 
1.414/2021, de autoria do Deputado Federal Dr. Leonardo, que “Dispõe sobre 
a prorrogação de prazos previstos na Lei nº 11.445, de 5 de janeiro de 2007 e 
na Lei nº 14.026, de 15 de julho de 2020, em virtude da pandemia de 
coronavírus.” ▪ 2) Projeto de Lei Complementar nº 5/2021, de autoria do 

Executivo Municipal, autoriza o Executivo Municipal a alienar os imóveis 
descritos no Anexo Único. ▪ 3) Projeto de Lei Complementar nº 06/2021, de 

autoria do Executivo Municipal, autoriza o Executivo Municipal a conceder, a 
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título gratuito, o uso de imóvel municipal ao Governo do Estado de São Paulo, 
para instalação, implantação, operação de funcionamento do POUPATEMPO, 
e dá outras providências. ▪ 3) Projeto de Lei Complementar nº 
7/2021, de autoria do Executivo Municipal, dispõe sobre o licenciamento de 
empresas do ramo de depósito de sucata ou ferro velho, desmanche, 
comércio de peças usadas e congêneres e dá outras providências. ♦ O 
Senhor Presidente informou que o documento será encaminhado à Diretoria 
Legislativa para recebimentos de eventuais proposições e, posteriormente, 
enviado às devidas Comissões competentes para exararem os seus 
respectivos pareceres.   REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA APROVADOS. • 
1) Requerimento de urgência nº 851/2021, d Ver. Artur Yukio Takayama, 
incluiu a Moção nº 23/2021 na pauta da Ordem do Dia como Item 3. • 2) 
Requerimento de urgência nº 861/2021, de autoria do Ver. Leandro Alves 
de Faria, incluiu a Moção nº 24/2021 na pauta da Ordem do Dia como Item 4. 
• 3) Requerimento de urgência nº 879/2021, de autoria do Ver. Marcos 
Antonio dos Santos, incluiu a Moção nº 25/2021 na pauta da Ordem do Dia 
como Item 5. • 3) Requerimento de urgência nº 877/2021, de autoria da 
Mesa, incluiu Projeto de Lei nº 28/2021 na pauta da Ordem do Dia como Item 
6. • Quanto às Indicações, por já constarem nas pastas dos Senhores 
Vereadores, o Vereador Lazario Nazare Pedro solicitou a dispensa da leitura. 
O Senhor Presidente, após consultar os Senhores Vereadores, e estes 
aprovarem, anunciou que as Indicações serão encaminhadas ao Executivo 
Municipal. Continuando, o Senhor Presidente passou para a TRIBUNA 
LIVRE. Por ordem de inscrição, discursaram os vereadores: 1º) Vereador 
Artur Yukio Takayama – PL (Artur Takayama) que fez uma homenagem 
aos cento e treze anos da Imigração da Colônia Japonesa no Brasil, que será 
comemorado em 18 de junho. Apresentou um vídeo com fotografias das 
sedes das entidades japonesas em Suzano. 2º) Vereador Fabio Diniz de 
Oliveira (PTB) que agradeceu por ter tido uma resposta positiva quanto à 
vacinação dos profissionais do transporte coletivo. “Conseguimos, isso foi 
uma vitória; isso é o poder; é a força que a nossa Casa tem de cobrar num 
dia, e no outro dia a gente ter a resposta”, comemorou o vereador. “Em 
virtude disso, vamos fazer uma doação de quase uma tonelada de alimentos, 
cada motorista e cada cobrador vai doar um alimento para a gente entregar 
para o Fundo Social. Isso é uma ação social da Cooperativa de Transporte 
Complementar junto com o vereador, para ajudar o pessoal necessitado desta 
cidade”, completou. – Às quinze horas e um minuto, o vice-presidente, Marcos 
Antonio do Santos, assumiu a presidência da mesa diretora. 3º) Vereador 
Leandro Alves de Faria – PL (Leandrinho), que agradeceu o governo 
municipal por adiantar o projeto de Refis 2021 e mandá-lo para a Câmara de 
Suzano votar. Falou a respeito do relatório que a Secretaria de Saúde enviou-
lhe fornecendo as informações que solicitara sobre as vagas do Cross 
(Central de Regulação de Ofertas de Serviço de Saúde), pedido protocolado 
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na audiência pública. “Foi mandado sim, vou até mostrar aqui que veio 
bastante explicado, bastante correto, mas uma coisa que quero frisar é que o 
nosso secretário ou a equipe dele - por sinal muito competente, como 
demostrou aqui na última audiência pública - não sei o que aconteceu, mas 
ele está prevendo o futuro, porque ele já me mandou um relatório com dados 
de novembro de 2021. Então podemos dizer aqui que a Secretaria ou 
secretário estão, praticamente, a Mãe Dináh, porque está prevendo o futuro. 
Queria fazer até um pedido aqui se estão prevendo o futuro, que façam a 
previsão de quando vai acabar essa pandemia em nível nacional”, ironizou o 
vereador. 4º) Vereador Antonio Rafael Morgado – PDT(Professor Toninho 
Morgado) falou a respeito do seu requerimento que solicita apoio do governo 
municipal ao governo do estado para que acelere o processo de aquisição de 
equipamentos de fiscalização ao longo da Rodovia Índio Tibiriçá. Informou 
que com a retirada dos radares na rodovia, têm ocorrido acidentes 
gravíssimos. 5º) Vereador André Marcos de Abreu - Pacola (PSC) que falou 
sobre os assaltos que estão ocorrendo no bairro Casa Branca e que a base 
da GCM não está impedindo a ação dos assaltantes. “Há tempos uma gangue 
está roubando e atacando a região da Casa Branca e não estamos vendo 
atitudes, vamos dizer assim, de parte alguma. Nada melhorou, ao contrário, 
piorou, porque antigamente nós tínhamos a base da polícia militar que foi 
transformada na base da GCM, todos nós sabemos, mas essa GCM, todos 
nós sabemos também, que não funciona naquela base. Com todo respeito 
que eu tenho com o pessoal da GCM, aos comandantes, mas a base da Casa 
Branca não existe hoje em relação à segurança pública”, desabafou o 
vereador. 6º) Vereador Denis Claudio da Silva – DEM (Filho Pedrinho 
Mercado), que reclamou sobre a falta de atendimento do Secretaria de 

Planejamento Urbano e Habitação que não está liberando alvarás e não está 
fiscalizando obras irregulares na cidade. Sobre um pedido feito algumas 
vezes ao secretário Elvis Vieira, a respeito de uma fiscalização em uma obra 
irregular, disse: “O secretário me informou que a equipe está com poucas 
pessoas trabalhando devido à pandemia, mas ele iria pedir para 
comparecerem no local. O secretário me retornou ontem, Senhor Presidente, 
e disse que foram ao local, e a obra continua a todo vapor. Entrei em contato 
novamente com o secretário, sabe qual foi a informação que ele me deu, 
Senhor Presidente, o senhor acredite ou não, de que ele não podia fazer mais 
nada, que era para eu ir à delegacia fazer um B.O.  A polícia não está 
conseguindo nem prender os ladrões da Casa Branca e vai ter de cuidar de 
obra irregular da nossa cidade?! Para que tem a Secretaria; para que tem o 
departamento então de fiscalização?”, desabafou o vereador. Indignado falou 
sobre a vacinação dos profissionais da educação que compareceram apenas 
1.400 profissionais para serem imunizados, quando o município recebeu 
3.990 doses. “O que será que vai ser agora, Senhor Presidente, as crianças 
vão pagar a conta agora por qual motivo? A vacina está lá. Vamos ter 
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vacinação amanhã e sexta-feira novamente. Vou acompanhar os números na 
segunda-feira para voltar à esta tribuna e faço um apelo aos pais, aos poucos 
que conseguem ter aula remota: cobrem os professores. Perguntem a eles se 
já foram se vacinar, porque a vacina está lá, o governo municipal fez a sua 
parte, cobrou o governo do estado e dois mil e quatrocentos profissionais de 
educação, Maizena, não apareceram. Será que era a vacina mesmo que 
estava impedindo o retorno às aulas?!”, indagou o vereador. 7º) Vereador 
Rogerio Aparecido Castilho – PSB (Rogerio Castilho) que pediu apoio ao 

‘Projeto de Prevenção da Violência Doméstica com a Estratégia de Saúde da 
Família’, de sua autoria, que será votado nesta sessão. “Este projeto é 
voltado à proteção de mulheres em situação de violência, por meio da 
atuação preventiva dos agentes comunitários de saúde. É aplicar, é fazer 
valer a lei dentro das ESFs(Estratégia de Saúde da Família) onde os agentes 
de saúde fazem esse corpo a corpo, fazem essa busca ativa de mulheres que 
sofrem violência doméstica tanto física, psicológica, sexual, moral e 
patrimonial. E por meio disso, junto com a Patrulha Maria da Penha ser ativo 
e minimizar essa grande problemática, que mediante à pandemia, o número 
foi alarmante. Em 2020, foram registradas 105.821 denúncias de violência 
doméstica nos canais de denúncias”, explicou o vereador. Continuando o seu 
discurso falou sobre a questão da saúde. “Quero deixar isso bem claro que 
tudo o que for falado aqui, não faz curva e tem um objetivo. O objetivo é a 
mudança. Por que você está falando isso, Rogério? Porque tudo o que cada 
vereador fala aqui na tribuna, chega distorcido lá e depois chega até a gente. 
E nós somos questionados. E nós não estamos aqui para sermos 
questionados, por ações que estão erradas. Estamos aqui para cobrar. E 
quero deixar bem claro, porque ouvi assim: ‘nós assistimos tudo’. Você, da 
Secretaria de Saúde, que está assistindo, eu Rogerio Castilho, mais dezoito 
vereadores com a vereadora, não vamos nos calar. Enquanto tiver 
acontecendo ações que interfiram no atendimento humanizado no SUS, está 
errado e nós iremos cobrar”, disse o vereador. – O presidente Leandro Alves 
de Faria reassumiu a condução dos trabalhos. –  8º) Vereador Edirlei Junio 
Reis - Professor Edirlei (PSDB) que falou sobre a falta segurança do bairro 

da Casa Branca, onde estão ocorrendo vários assaltos à mão armada durante 
a madrugada e à noite. “Eu tenho andado pela Casa Branca; moro lá há mais 
de 30 anos e eu vou ser, Vereador Baiano, hipócrita se eu disser que não 
encontro lá com a GCM, com a Ronda. Eu vejo, já encontrei várias vezes toda 
apagada. Eles fazem o trabalho deles. Assim também como encontro a 
polícia militar na Estrada dos Fernandes fazendo blitz, perto do posto Shell, 
dez, onze horas da noite pelo tobogã, que a gente chama perto da Rocha. A 
polícia está ali também. Eles estão trabalhando, Vereador Pacola. Só que 
agora a minha solicitação, mediante esta ousadia, é estabelecer um trabalho 
de inteligência, porque a gente percebeu que esse trabalho das rondas está 
sendo bem feito, sendo produtivo, mas não o suficiente para inibir ações 
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desses marginais. Então, venho solicitar aqui, já fiz isso por meio de ofício, já 
fiz isso por meio de vídeo anteriores, vídeo ontem, apelo aqui para a pessoa 
do prefeito, Rodrigo Ashiuchi, o secretário, Alex, também está sabendo da 
situação, e nós estamos solicitando, em nome da população do bairro Casa 
Branca e adjacências que se possa achar um caminho, encontrar uma saída 
para que o bairro volte a ser como era”, solicitou o vereador. Não havendo 
mais vereadores inscritos para o uso da palavra, às quinze horas e quarenta e 
oito minutos, o Senhor Presidente convidou todos os presentes para 
prestarem um minuto de silêncio pelo falecimento da Sra. Josefa Maria da 
Silva, uma homenagem do Ver. Antonio Rafael Morgado. Logo após, o 
Senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA. ITEM 1 – Única 
discussão e votação do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 001/2021, 

de autoria do Executivo Municipal, atualiza o Plano Municipal de Educação - 
PME, e dá outras providências. Parecer da Comissão de Justiça e Redação 
nº 060/2021: Favorável. Parecer da Comissão de Educação, Cultura, Esporte 
e Turismo nº 027/2021: Favorável. Parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamento nº 044/2021: Favorável. Quórum: de Maioria absoluta. 
 
Item 1 A – Única discussão e votação – APROVADA, com 18 Votos 
“SIM”, e incorporada ao projeto, a EMENDA ADITIVA N° 004/2021, de 

autoria do Ver. Denis Claudio da Silva, André Marcos de Abreu, Givaldo 
Freitas dos Santos, Joaquim Antonio da Rosa Neto, Lazário Nazaré Pedro, 
Márcio Alexandre de Souza, Max Eleno Benedito e Nelson dos Santos, 
acresce o artigo 2º ao Projeto de Lei Complementar nº 001/2021, 
renumerando os demais. Parecer da Comissão de Justiça e Redação nº 
069/2021: Favorável. Parecer da Comissão de Educação, Cultura, Esporte e 
Turismo nº 030/2021: Favorável. Parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamento nº 048/2021: Favorável.  
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Item 1 – Única discussão e votação, APROVADO, com 18 Votos “SIM”, o 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 001/2021, com a Emenda Aditiva 
nº 004/2021 incorporada, de autoria do Executivo Municipal, atualiza o Plano 

Municipal de Educação - PME, e dá outras providências. Parecer da 
Comissão de Justiça e Redação nº 060/2021: Favorável. Parecer da 
Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Turismo nº 027/2021: Favorável. 
Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento nº 044/2021: Favorável. 
Quórum: de Maioria absoluta. 
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Item 2 – Única discussão e votação – APROVADO, com 18 Votos “SIM”, 
o PROJETO DE LEI Nº 020/2021, de autoria do Ver. Rogério Aparecido 
Castilho, "Institui, no âmbito do Município de Suzano, o "Projeto de Prevenção 
da Violência Doméstica com a Estratégia de Saúde da Família", e dá outras 
providências".  Parecer da Comissão de Justiça e Redação nº 053/2021: 
Favorável. Parecer da Comissão de Saúde nº 005/2021: Favorável. Parecer 
da Comissão de Finanças e Orçamento nº 047/2021:  Favorável. Quórum: de 

maioria simples.  
 
 

 
 
Item 3 – Única discussão e votação – APROVADA, com 18 Votos “SIM”, 
a MOÇÃO Nº 23/2021, de autoria do Ver. Artur Yukio Takayama, registra voto 
de congratulações e aplausos a Colônia Japonesa pelos 113 (cento e treze) 
anos da Imigração Japonesa no Brasil. – Aprovada em regime de urgência 
recebeu o parecer da Comissão de Justiça e redação nº 72/2021: Favorável. 
Quórum: de maioria simples. 
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Item 4 – Única discussão e votação – APROVADA, com 18 Votos “SIM”, 
a MOÇÃO Nº 24/2021, de autoria do Ver. Leandro Alves de Faria, Moção de 
Apoio ao Projeto de Lei nº 1.414/2021, de autoria do Deputado Federal Dr. 
Leonardo, que “Dispõe sobre a prorrogação de prazos previstos na Lei nº 
11.445, de 5 de janeiro de 2007 e na Lei nº 14.026, de 15 de julho de 2020, 
em virtude da pandemia de coronavírus.” – Aprovada em regime de urgência 
recebeu o parecer da Comissão de Justiça e redação nº 73/2021: Favorável. 
Quórum: de maioria simples. 
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Após a votação o Senhor Presidente agradece aos Vereadores pelo apoio.  
Explica que a Moção vem ao encontro da Lei da taxa do lixo e que é de suma 
importância a prorrogação.    
 
Item 5 – Única discussão e votação – APROVADA, com 17 Votos “SIM”, 
a MOÇÃO Nº 25/2021, de autoria do Ver. Marcos Antonio dos Santos, devido 
o cenário de pandemia em que o país está vivendo é importante destacar e 
parabenizar o trabalho do  médico, pesquisador, professor e diretor do 
Instituto Butantan, Dimas Covas. – Aprovada em regime de urgência recebeu 
o parecer da Comissão de Justiça e redação nº 70/2021: Favorável. Quórum: 
de maioria simples. Posta a Moção em discussão o Ver. autor pediu a 
palavra. Com a palavra o Vereador Marcos Antonio dos Santos – PTB ( 
Maizena), que falou sobre a respeito da importância do diretor do Instituto 

Butantan. “Dr. Dimas Covas. Dimas Covas, pesquisador, médico, cientista, 
professor e diretor do Instituto Butantan desde 2017, tem desempenhado um 
papel importante no enfrentamento à Covid-19. Junto com o governo do 
estado fez parceria com os municípios para enfrentamento da pandemia. 
Mediou a parceria entre o Instituto Butantan e a biofarmacêutica Sinovac para 
a criação da nossa vacina Coronavac. O Instituto Butantan dirigido pelo 
Dimas Covas já entregou 48 milhões de doses da vacina Coronavac. Isso 
representa 65% das doses aplicadas no país. Dimas Covas afirmou na CPI da 
Covid que o Brasil poderia ter sido o primeiro país do mundo a vacinar, mas 
as questões do governo federal e da dependência da Anvisa na aprovação do 
uso emergencial da vacina impediu isso”. Finalizou ressaltando a importância 
de todos tomarem a vacina. 
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Ao final da votação agradeceu aos vereadores pela aprovação da moção. 
 
Item 6 – Única discussão e votação – APROVADA, com 17 Votos “SIM”, 
o Projeto de Lei nº 28/2021, de autoria da Mesa diretiva, que altera a Lei 

Municipal nº 5186/2019, e dá outras providências. – Aprovado em regime de 
urgência recebeu os pareceres das Comissões permanentes: Parecer da 
Comissão de Justiça e redação nº 66/2021: Favorável. Parecer da Comissão 
de Administração pública nº 11/2021: Favorável. Parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento nº 49/2021: Favorável. Quórum: de maioria simples. 
 

 
 

 
 

 
Às dezesseis horas e dez minutos, o Senhor Presidente, faz coro a Moção do 
Ver. Artur Yukio Takayama e parabeniza os cento e treze anos da colônia 
japonesa no município. Nada mais havendo a tratar, encerrou a Décima 
Oitava Sessão Ordinária, do Primeiro Exercício, da Décima Oitava 
Legislatura, da qual lavrou esta ata, que será pela mesa assinada. 
Compareceram a esta sessão, os seguintes Vereadores: André Marcos de 
Abreu - Pacola (PSC); Antonio Rafael Morgado – PDT(Professor Toninho 
Morgado); Artur Yukio Takayama – PL (Artur Takayama);  Denis Claudio da 
Silva – DEM (Denis Filho Pedrinho Mercado);  Edirlei Junio Reis - Professor 
Edirlei (PSDB);  Fabio Diniz de Oliveira (PTB); Gerice Rego Lione – PL 
(Gerice Lione); Givaldo Freitas dos Santos – PL (Baiano da Saúde); Jaime 
Siunte - PSDB (Jaime Siunte); Joaquim Antonio da Rosa Neto – PL (Joaquim 
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Rosa);  José de Oliveira Lima – PDT (Zé Oliveira); Lazario Nazare Pedro – 
Republicanos (Lazaro de Jesus);  Leandro Alves de Faria – PL (Leandrinho); 
Marcel Pereira da Silva – PTB (Marcel da Ong); Marcio Alexandre de Souza – 
PL (Marcio Malt);  Marcos Antonio do Santos – PTB ( Maizena); Max Eleno 
Benedito - Podemos (Max do Futebol); Nelson dos Santos – PL (Nelson do 
Fadul); Rogério Aparecido Castilho – PSB (Rogério Castilho).  

 
Obs.: 1) O Vereador Pedro Charles Shirakawa Ishi – PTB (Pedro Ishi) está 
licenciado.          
           

            
                      PLENÁRIO MARQUES FIGUEIRA, 16 de junho de 2021 
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